

Estudio Socio - Religioso en la Diócesis

Precedido por una Carta Pastoral del Sr. Obispo, se inició en la Diócesis el Estudio Socio-Religioso de la misma, dirigido por D. Rogelio Duocastella e el Instituto de Sociología y Pastoral aplicada (ISPA).

El estudio, que llevará poco más un año y que consta de varias etapas de trabajo, se ha organizado distintamente para la ciudad que para los pueblos.

En la capital, debido a la urgencia de la creación de nuevas parroquias, y tras la debida preparación (estuvo durante todo el verano el equipo de D. Rogelio Duocastella obteniendo datos en el INE y en el Ayuntamientos) se lanzó el domingo, 8 de noviembre, sin previo aviso a los fieles, la encuesta de cumplimiento dominical con una cantidad de datos que permitirán localizar a los misalizantes por edad, sexo, profesión, estado civil, lugar de origen, etc., etc. Además de eso, se pidió a los fieles que antes de salir del templo pusieran en la ficha su dirección. Todos los seminaristas y teólogos de la ciudad colaboraron estratégicamente colocados en las iglesias y en todas las misas que se celebraron ese día para ayu-

dar a mantener el orden mientras se cumplimentaba la ficha y ayudar a poner la dirección en ella. Con esto, y tras laborioso trabajo, realizado con la lista de secciones y distritos de la ciudad que tiene el Ayuntamiento, se podrá aún hallar el porcentaje de misalizantes en las secciones censales en que está dividida la ciudad. Para este laborioso trabajo prestaron su valiosa colaboración las Comunidades de Dominicas de la Sagrada Familia, Hijas de Jesús, Esclavas del Sagrado Corazón, Franciscanas de la Madre del Divino Pastor, Hermanos Maristas, Padres Dominicos y parroquia de Pizarrales.

En diciembre se pudieron enviar las fichas, cada una marcada con el número de lugar de culto y número de distrito y sección censal, a IBM a Madrid.

En la zona rural, para facilitar la labor, se reunió a los párrocos, que habían actuado como coordinadores durante la campaña de divulgación de la doctrina del concilio con motivo del Jubileo, y se les explicó a ellos el plan a seguir pidiéndoles se hicieran cargo de transmitir a los demás párrocos de sus respectivas zonas la marcha de los trabajos.